

Danramil 12/Mranggen Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Di Ponpes Girikusumo

Muhammad Makruf - [DEMAK.KINERJA.CO.ID](https://www.demak.kinerja.co.id)

Sep 30, 2022 - 17:52



Giat Danramil 12/Mranggen Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Di Ponpes Girikusumo

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono menghadiri acara Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW 1443 H yang digelar di Aula Masjid Baitul Aminah Ponpes Girikusumo Desa Banyumeneng Kec. Mranggen

Kab. Demak. Kamis malam (29/09/2022).

Peringatan Maulid Nabi ini mengajarkan kita tentang ajaran Rasulullah agar hidup rukun dan saling membantu. Dengan harapan semoga Kita semua mendapatkan barokah dengan membesarkan Hari kelahiran Nabi Besar Muhammad SAW.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menyampaikan "Alhamdulillah dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, kita dapat bersilaturahmi serta mempertebal keimanan kita dan meningkatkan ukhuwah islamiyah.



"Nabi Besar Muhammad SAW kita jadikan panutan dalam setiap Kehidupan. Menjadi suri tauladan bagi umat manusia, memperbanyak shodaqoh dan beramal sebagai bekal di hari akhir,"Ungkap Danramil.

Sementara itu, Penceramah KH Munif Muhammad Zuhri dalam tausyiahnya menjelaskan tentang Sabda Rasulullah yang diriwayatkan oleh Abu Hurairah, "Sungguh aku diutus menjadi Rasul tidak lain adalah untuk menyempurnakan akhlak yang saleh (baik) bagi umat manusia," urai KH Munif Muhammad Zuhri.

Lebih lanjut Penceramah KH Munif Muhammad Zuhri menjelaskan tentang pentingnya meneladani akhlaq mulia Nabi Muhammad, "Sifat Nabi Muhammad SAW ada empat, yaitu sidiq, amanah, fathonah, dan tabligh. Sidiq artinya benar atau jujur, amanah artinya bisa dipercaya, fathonah artinya cerdas, dan tabligh artinya menyeru kepada kebaikan," pungkasnya

Turut hadir Penceramah KH Munif Muhammad Zuhri (Pimpinan Ponpes Girikusumo), KH. Asrori alhafid, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Camat Mranggen Wiwin Edy Widodo S.Sos,MM, Babinsa Desa Banyumeneng Serda Achmad Safi'i, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga Sekitar 3.000 orang. Yang hadir dalam acara

tersebut.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak